

EL HERALDO

DE SALTILLO

Autorizan a pedir préstamo para pagar a proveedores

Leopoldo Ramos | Infonor
Publicado: Octubre 7, 2014



El Gobierno de Coahuila consiguió autorización del Congreso del Estado para acceder a una o más líneas de financiamiento hasta por 2 mil 500 millones de pesos para cubrir deudas con proveedores y contratistas de obra pública y bienes y servicios. El monto de esa deuda se deberá cubrir en un plazo de cuatro años.

El nuevo pasivo se suma a los 34 mil 420 millones de pesos de adeudo con bancos y se pagará a cuatro años, de acuerdo con un decreto de autorización que liberó el Congreso local por votación mayoritaria del PRI.

La deuda con proveedores de bienes y servicios y contratistas de obra pública es similar al monto del financiamiento, pero el recurso que se va a obtener va a mejorar las condiciones financieras y administrativas del pasivo, informó el secretario estatal de Finanzas, Ismael Ramos Flores.

En julio, el Gobierno del Estado hizo un convenio con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) y con empresarios del ramo independientes, respecto a reconocer los pasivos de la anterior administración estatal y comprometerse a su total liquidación.

La idea de acceder a un financiamiento para pagar a contratistas y proveedores también tiene que ver con reactivar la economía y resolver la carga financiera de las empresas a las que el Gobierno del Estado les debe, dijo una fuente de la Secretaría de Finanzas.

En un reporte que dio al Congreso Estatal el 30 de septiembre, la Secretaría de Finanzas informó que la deuda estatal es de 34 mil 420 millones 937 mil pesos, que debe a Banorte, Interacciones, Multiva, Bancomer, CB Multiva, Inbursa, Santander, Mifel, Banamex, HSBC, Bansi, Bajío y Banobras.

El presupuesto del Gobierno de Coahuila para este año es de 38 mil 166.4 millones, de los cuales 4 mil 161.4 serán destinados a la deuda.

Ismael Ramos Flores recordó que durante el primer semestre del año, las certificadoras Fitch Ratings, Standard & Poors y HR Ratings mejoraron la calificación crediticia del Gobierno de Coahuila, lo que dejó a la administración de Rubén Moreira Valdez en condiciones de pedir a los bancos acreedores mejores tasas de interés. (LEOPOLDO RAMOS | INFONOR)